



Pressemitteilung

Feuerwehr

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Postfach: 39 20 · 65029 Wiesbaden
Telefon: 0611 / 31 13 0005
E-Mail: 37.presse@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/feuerwehr>

7. Juli 2024

Einsatzbericht BF-WI

14 Verletzte nach Verkehrsunfall auf der A3

Auf der Autobahn A3 kam es am Sonntagnachmittag in Höhe Wiesbaden-Medenbach zu einem Verkehrsunfall mit fünf beteiligten PKW und 14 Verletzten.

Gegen 17:00 Uhr wurde der Leitstelle Wiesbaden ein Verkehrsunfall mit mindestens vier PKW auf der Autobahn A3 in Höhe Wiesbaden-Medenbach, Fahrtrichtung Frankfurt, gemeldet. Alles weitere war unklar.

Entsprechend der Einsatzmeldung wurden Kräfte der Feuerwehr Wiesbaden von der Feuerwache 1, 2 und 3, die Freiwilligen Feuerwehren Wiesbaden-Naurod und Wiesbaden-Auringen, die Feuerwehr Niedernhausen sowie zwei Rettungswagen und ein Notarztfahrzeug auf die A3 entsendet.

Als die ersten Kräfte an der Einsatzstelle eintrafen, stellten sie fest, dass fünf PKW an dem Einsatz beteiligt waren und 14 Insassen leicht bis mittelschwer verletzt waren. Glücklicherweise war aber niemand eingeklemmt.

Nach einer ersten Sichtung der Verletzten wurden weitere vier Rettungswagen und die Einsatzleitung Rettungsdienst nachalarmiert.

Die Einsatzstelle wurde gegen den fließenden Verkehr abgesichert und dazu die linke und mittlere Fahrspur gesperrt. Der Verkehr konnte über die rechte Fahrspur und den Standstreifen an der Einsatzstelle vorbeifahren. Trotzdem ergab sich ein längerer

Rückstau.

Weiterhin unterstützte die Feuerwehr in der Erstphase bei der Betreuung der Verletzten und stellte den Brandschutz sicher.

Die Polizei kümmerte sich um die Ursachenermittlung bzw. die Unfallaufnahme und das Abschleppen der teilweise nicht mehr fahrbereiten PKW. Nach ersten Schätzungen entstand ein Sachschaden von ca. 40.000 €.

Der Einsatz war für die Feuerwehr gegen 19:00 Uhr beendet.